



DIRECCIÓN EJECUTIVA

INICIATIVA BICENTENARIO
DE REVITALIZACIÓN DE LAS HUMANIDADES, LAS ARTES,
LAS CIENCIAS SOCIALES Y CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN.
UN PROYECTO PARA CHILE.

INDEXACIÓN DE REVISTAS

El lunes 8 de agosto, en las oficinas de la Iniciativa Bicentenario, se realizó la tercera reunión de la Comisión encargada de revisar las postulaciones de las unidades concernidas al Programa de Indexación de Revistas. La comisión, integrada por las profesoras Darcie Doll y Patricia Espinosa, los profesores Francisco Osorio, Sergio Rojas, Rafael del Villar y por los directores Pablo Oyarzún y Loreto Rebolledo, en las dos sesiones anteriores había revisado cada una de las 13 revistas propuestas para el Programa de Indexación. En esta tercera sesión se excusaron los profesores Rafael del Villar y Patricia Espinosa.

En la sesión del lunes 8 se revisó cada uno de los formularios de postulación cotejando lo solicitado con la evaluación previa de cada revista, lo que permitió discernir qué revistas propuestas para indexación recibirán apoyo de la Iniciativa Bicentenario en esta convocatoria.

La Comisión decidió adjuntar las evaluaciones de todas las revistas recibidas, de modo que puedan mejorar y ajustar aquello que podría incidir negativamente en su indexación. Por otra parte se decidió sugerir a cada revista que, dado que algunos criterios y exigencias para la indexación de las revistas en SCIELO o ISI son compartidas por LATINDEX y SCOPUS, se haga el esfuerzo de indexarlos en ambos.

Revistas que en esta convocatoria proponen indexarse en SCIELO:

1-. Revista de Sociología – Scielo – Latindex

Se considera que cumple con los requisitos para indexarse, pero es necesario modificar la solicitud ajustando el presupuesto según finalidades y retirando del presupuesto la solicitud de traducción de artículos, que no es gasto elegible.

2-. Revista de Antropología – Scielo

Se considera que cumple con los requisitos para indexarse, pero es necesario introducir algunas modificaciones formales a la revista. Es necesario ajustar el presupuesto excluyendo los fondos

solicitados para distribución (gasto no elegible) e incluir un compromiso del departamento con la continuidad de gestión.

3-. Revista de Psicología – Scielo

Está en Latindex y Redalyc y ha comenzado el proceso de indexación en SCIELO. Se decide apoyarla, pero deben ajustar el presupuesto solicitado excluyendo el pago de honorarios a asistentes (colaboradores).

4-. Revista de Comunicación y Medios – Scielo

Se recomienda repensar el proceso editorial. Se sugiere que postule en la siguiente convocatoria.

5-. Nomadías – Scielo

Se sugiere que tomen la decisión respecto a si se definen como revista de extensión y deciden indexarse en esa condición, pues tienen problemas de estructura como revista disciplinaria.

6-. Teoría del Arte – Scielo

Tiene problemas de estructura que debe resolver. Se sugiere que postule en la próxima convocatoria.

7-. MAD – Scielo

Se sugiere que se mantenga como revista de estudiantes ligada a un Magíster.

Revistas que están en SCIELO y postularán a indexarse en ISI:

8-.Revista de Filosofía – ISI

Se recomienda explicitar la política editorial. Deben retirar del presupuesto solicitado el ítem de distribución (gasto no elegible).

9-.Revista de Filología – ISI

No corresponde financiar la distribución, por lo cual no deben incluirla en el presupuesto.

10-. Bizantion Nea Hellas - ISI

El 10% de financiamiento de la impresión no puede financiarse, por lo cual deben excluirlo del presupuesto.

11-. Cinta de Moebio – ISI

Se acepta el financiamiento solicitado.

12-. Cuadernos de Historia

Se informa que esta revista acaba de ser aceptada en SCIELO, por lo cual se les propone revisar su postulación y ver si les interesa postular a indexarse en ISI.